

Álamos, Sonora, 23 de Enero 2016.- Entre un despliegue de arte, cultura e historia, la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano entregó medallas y reconocimientos del XXXII Festival Cultural "Alfonso Ortiz Tirado" FAOT Internacional 2016.

"Esta edición del FAOT 2016 puedo asegurar es el inicio de una nueva etapa que aspira a grandes cosas, pero sin olvidar que la tradición inició aquí en Álamos en 1984; entre amigos y tertulias en los callejones se hacía remembranza a Alfonso Ortiz Tirado, me llena de orgullo que la gran mayoría de los artistas participantes sean originarios de esta tierra sonorense como son también nuestros homenajeados", expresó la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

El Palacio Municipal de Álamos se vistió de gala para recibir a los homenajeados de la edición XXXII del FAOT Internacional 2016, donde la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano entregó al rector de la Universidad de Sonora, Heriberto Grijalva Monteverde, la medalla In Memoriam dedicada a Emiliana de Zubeldía, pianista y compositora que vivió casi cuatro décadas en Hermosillo realizando labor de dirección coral en el Alma Mater.

De manos de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano, el bajo-barítono, Guillermo Ruiz recibió la Medalla Alfonso Ortiz Tirado 2016, por su desempeño y actividad profesional que abarca diferentes géneros de la lírica y una gran variedad de composicionesen el terreno de la ópera.

## Reconoce Gobernadora a artistas en FAOT

Escrito por Comunicado Lunes 25 de Enero de 2016 15:46

El destacado pianista Pedro Vega fue galardonado con el Reconocimiento al Maestro Sonorense 2016, por su carrera encaminada a la música. En su haber hay varios premios y ha encabezado varios concursos como miembro del jurado calificador.

"Me congratula de manera muy especial saber que este año el Festival Internacional FAOT tiene la participación de más de 700 artistas en diversos foros de cuatro ciudades: Hermosillo, Álamos, Obregón y Navojoa. La meta es ir ampliando esa presencia a otras localidades a fin de que cada vez más gente disfrute de esta fiesta de la cultura, de la música y particularmente del arte operístico", dijo.

La Gobernadora Claudia Pavlovich destacó que especialmente en la edición XXXII del FAOT Internacional 2016 se busca que los ojos de México y del mundo volteen con orgullo a Sonora al reunir artistas internacionales de alta calidad operística y ser el principal foro de expresión de artistas regionales.

"Estoy convencida de llevar a todas las comunidades sin distingo y sin trabas algunas, a cada vez más sonorenses en cualquier lugar donde se encuentren la cultura y el arte es la mejor forma de curar el alma", puntualizó.

En esta ocasión las calles del Pueblo Mágico de Álamos se vistieron de fiesta con el esfuerzo coordinado entre la Secretaría de Cultura del Gobierno Federal, Gobierno del Estado de Sonora y los Ayuntamientos de Álamos, Cajeme, Hermosillo y Navojoa.

En el evento estuvieron presentes el Presidente Municipal de Álamos, Axel Omar Salas Hernández y su esposa Carmen Lorena Valdéz de Salas, Secretario de Educación y Cultura, Ernesto de Lucas Hopkins, Director General del Instituto Sonorense de Cultura, Mario Welfo Álvarez Beltrán, Sergio Torres Serrato, Presidenta del Sistema DIF Sonora, Margarita Ibarra de Torres.

Además la Directora General del Instituto Municipal de Cultura y Arte, Margarita Torres Ibarra, Rector de la Universidad de Sonora, Heriberto Grijalva Monteverde y Secretario de Hacienda, Raúl Navarro Gallegos.